



Accueil / Histoire / L'église SAINT-PIERRE

L'ÉGLISE SAINT-PIERRE

C'est en septembre 2017, qu'une habitante de Giremoutiers, Valérie , pratiquant le vitrail à ses heures perdues, propose à la mairie de créer des vitraux pour l'église Saint-Pierre qui n'en possédait pas. La mairie et la paroisse acceptent ce projet avec enthousiasme.

Le premier vitrail réalisé est celui qui se trouve au-dessus de la porte. Il nécessite la réfection des boiseries qui sont fortement endommagées.

La source d'inspiration : Saint-Pierre. On y trouve donc la clé des enfers et celle du paradis, ainsi que le passage de la Bible (Matthieu, XVI.13-19) où, peu avant sa mort, Jésus Christ désigne que la foi de Pierre sera le fondement de l'Eglise Chrétienne. Ce vitrail est achevé en février 2018.

Le second vitrail se trouve dans la chapelle de la Vierge. Cette chapelle est rénovée en 2018 et le vitrail qui s'y trouve représente Marie, au moment où l'ange Gabriel vient lui annoncer qu'elle va porter et mettre au monde le fils de Dieu et où Marie accepte. (Luc, I.26-37)



Avant rénovation



Après rénovation

Ce vitrail, de forme ovale, mesure environ 1 mètre de largeur. Il est achevé et posé en septembre 2018

Les vitraillistes en herbe, Valérie et Françoise pratiquent leur art au club de l'APSM de Mouroux. Elles vont alors se pencher sur une troisième réalisation. Cette fois-ci, le format est nettement plus grand. Cette fenêtre est composée au départ, de 8 carreaux colorés pour une hauteur totale de 2,40m et une largeur de 1,10m. Les carreaux présents sont démontés, pour pouvoir être en partie réutilisés. Le thème sera la pêche miraculeuse. Ce passage de la Bible (Luc, V.1-11) raconte la rencontre entre Jésus-Christ et Simon (qui sera rebaptisé Pierre par la suite !). Ce vitrail est achevé et posé en mars 2021. L'épidémie de COVID a quelque peu retardé sa réalisation !

Ce jour-là, Jésus monte dans la barque de Simon, qui est pêcheur et n'a rien péché de la nuit. Malgré tout, Jésus dit à Simon de remettre ses filets à l'eau. Simon s'exécute et il ramène tant et tant de poissons qu'il doit demander le renfort de ses amis : André, Jacques et Jean pour remonter les filets. Pierre et ses amis, effrayés, tombent alors à genoux devant Jésus. Jésus leur propose de le suivre et ils acceptent de devenir ses disciples.

Luc, V.1-11

Le vitrail suivant situé dans l'entrée est, quant à lui, en cours de réalisation en 2021.

Le giremontois, Jean Paul Flak a pris ses pinceaux afin de réaliser avec passion la réfection du tableau de Saint-Pierre .

MAIRIE DE GIREMOUTIERS

8 rue de Corbeville
77120 GIREMOUTIERS
01 64 75 10 14

Nous contacter

